

„Wer die Jugend hat, der hat die Zukunft“

Schützenbrüderschaft Freiheit blickt auf erfolgreiches Jahr zurück

25.2.05

OSTERODE/FREIHEIT (up). Auf ein erfolgreiches Jahr blickte der Vorsitzende Volker Fröchtenicht während der Generalversammlung der Schützenbrüderschaft Freiheit zurück. „Stillstand ist Rückschritt“ überschrieb er seinen Jahresbericht. Neben dem Erhalt der Tradition stehe die Förderung der Jugend im Sportschießen und der Zusammenhalt von alt und jung an erster Stelle. Derzeit gehören 183 Mitglieder der Schützenbrüderschaft an.

Zuvor hatte der Vorsitzende neben Ortsbürgermeisterin Helga Steinemann den Präsidenten des Kreisschützenverbandes Osterode, Hans-Heinrich Knocke, im Schützenhaus begrüßen können. Helga Steinemann sprach die gemeinsamen Ziele zum Wohl der Schützenbrüderschaft an: „Wer die Jugend hat, hat auch die Zukunft“. Auch Hans-Heinrich Knocke ging auf die Jugendarbeit ein. Anschließend nahm er die Ehrung verdienter Mitglieder vor. Für 20-jährige Vorstandarbeit zeichnete der Kreispräsident Dieter Dröge mit der Goldenen Verdienstnadel des Kreisverbandes Osterode Uta Kohlstruck für ihre Arbeit im Vorstand mit der Bronzenen Nadel aus. 40 Jahre gehört



Die Geehrten und die gewählten Vorstandsmitglieder der Schützenbrüderschaft Freiheit.

FOTO: URSULA PINNO

Heinz-Wolfgang Homburg dem Deutschen Schützenbund an, 25 Jahre Irma Schulz, Paula List, Martha Vollbrecht und Ilse Schoepke, 15 Jahre Uta Kohlstruck. Die Vereinsnadel in Bronze erhielten Helga Steinemann und Sabine Olbrich. Nils Froböse und Jan Gohlke, die seit 1993 Vorstandsarbeit leisten, wurden mit der Vereinsnadel in Gold ausgezeichnet. Der stellvertretende Vorsitzende Olaf Nitschke berichtete unter anderem von gleichbleibendem Energienverbrauch trotz der erhöhten Trainingszeiten. Hauptschießleiter Christian Pinno rief das erfolgreiche Schießjahr in Erinnerung, er-

wähnte dabei auch den gestoppten Abwärtstrend der Teilnehmerzahl an den Übungsschießen und den zum fünften Mal in Folge gewonnenen Dervedde-Pokal, die hervorragenden Ergebnisse der Liga-Mannschaften und bei den Landes- und Deutschen Meisterschaften. Die Berichte der Damen- und Sportpistolenabteilung über durchgeführte Aktivitäten schlossen sich an.

Vorsitzender Volker Fröchtenicht, Schatzmeisterin Gisela Hennecke, Hauptschießleiter Christian Pinno, Jugendleiterin Ursula Pinno sowie der Leiter Sportpistole Dieter Dröge wurden wie die

Schießleiter Nils Froböse, Uta Kohlstruck und Jan Gohlke in Ämtern bestätigt. Für den ausscheidenden Schießleiter Gregor Brand wurde Hans-Günter Schween gewählt, als stellvertretender Jugendleiter Martin Richter. Den Posten des Schützenschreibers übernahm Adolf Hennecke. Der Ehrenrat besteht weiterhin aus Fritz Kettler, Horst Kohlrausch und Dieter Doelfs. Kassenprüferin wurde Irmgard Kettler. Das Amt der Damenleiterin wurde nicht besetzt, Ingrid Schubert und Uta Kohlstruck mit Blumen, Uta zusätzlich mit einem Kuschelbär von der Jugendabteilung verabschiedet.